



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
16 JUN 2020	
Recibido.....	8:55.....Hs.
Exp. N°.....	38981.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos, informe los motivos por los cuales no se ha regularizado la situación de las 27 personas que vienen trabajando en el Acuario de Rosario, cabecera del departamento homónimo.

Carlos del Frade.
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Señor Presidente:

Una vez más nos hacemos eco del justo reclamo de las personas que trabajan en el Acuario de Rosario, cabecera del departamento homónimo.

Es imprescindible responder a la necesidad de 27 trabajadoras y trabajadores contratados que, además, en esta oportunidad están denunciando vaciamiento de recursos humanos.

Denunciaron que de los 27 contratos que había en la inauguración, ahora solo quedan 12. En junio vencen otros tres y el resto en noviembre próximo.

Daniela, una de las trabajadoras cesanteadas y vocera de la protesta, dijo: "Estamos denunciando una situación que nos preocupa, que es el vaciamiento de los recursos humanos del acuario". Y comentó que "desde enero empezaron a caer los contratos".

Acerca de los puestos caídos, la mujer describió que son "por ejemplo en boletería, educación, mantenimiento. También los guías, que actualmente tampoco están en funciones". La muestra provincial, muy elogiada tras su apertura, hoy permanece cerrada en el marco de la pandemia del coronavirus.

En su momento, en otro proyecto de comunicación, expusimos desde esta banca que "los guías del Centro Científico, Tecnológico y Educativo "Acuario del Río Paraná" denunciaron que la continuidad de su actividad a partir del próximo año está en duda por la falta de respuesta del gobierno provincial".

"No hay ninguna persona en todo el Acuario que esté en planta permanente", reveló Santiago, uno de los guías del acuario rosarino, en diálogo con Rosarioplus.com. "Todas las formas de contratación son precarizadas o con diferentes irregularidades", agregó.

Según explicó el joven, en diciembre de 2018 ingresaron 50 estudiantes y trabajadores, bajo la modalidad de residentes para capacitarse en la temática del establecimiento y prestar un servicio de divulgador para el público.

"Nosotros entramos en un programa de residencia en divulgación científica, donde nos proponen un trayecto de formación mientras se presta un servicio para retribuir dicha capacitación", señaló el estudiante, y añadió: "Somos los únicos trabajadores calificados en el Acuario porque entramos por orden de mérito".

Tras tres meses de aprendizaje, los residentes se transforman en divulgadores del ecosistema de los humedales del río Paraná. Por su actividad, reciben una cobertura de la obra social estatal y una "asignación estímulo, que es una especie de beca, pero que no termina de reconocerse como sueldo".



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

A pocos meses de vencerse el contrato que los vinculó con el espacio, no tienen certezas si continuarán en el puesto una vez que el acuerdo llegue a su fin.

"Pedimos la continuidad laboral, y que haya un apoyo explícito a este proyecto que tiene apenas un año y medio (en febrero cumple dos). El Estado provincial tiene la responsabilidad de sostener la formalidad de los trabajadores y también ver los objetivos que se plantea de cara a la sociedad de apoyo a la ciencia, tecnología y educación", concluyó.

Aquellos reclamos y los nuevos, necesitan una respuesta concreta del gobierno provincial.

Por tales motivos les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade.
Diputado Provincial.